



こうようざん
神辺西中学校だより 黄景山

学校教育目標

「自ら学び、自ら考え、仲間とともに、将来を
しなやかに生き抜く力を身につける生徒の育成」

中学校区のめざす子ども像

- ・自分の考えを持ち伝え合う子 (知)
- ・人の気持ちがわかり協力できる子 (徳)
- ・健康で粘り強い子 (体)

2022年(令和4年)
2月10日



3年生は選抜Ⅲ、1・2年生は学年末試験に向けて頑張りましょう!

「立春」を過ぎ、梅の開花の便りと共に、春の気配が感じられる頃となりました。保護者、地域の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。現在、学校では1月末の2年学年閉鎖を受け、また、多くの3年生が第一志望とする大切な公立高校入試を控え、生徒、職員、なお一層の、緊張感を持ち、感染防止に努め、教育活動を展開しているところであります。御家庭におかれましても、変異株による新規感染者の急増、高齢者、若年層への感染が増えつつある中、御心配な日々を過ごされていることと存じます。御家族が感染された御家庭に対しましては、心よりお見舞い申し上げます。

コロナ禍、生徒は部活動の停止、給食時の黙食、授業中の活動制限など、不自由と苦勞を強いられ、多くのストレスを抱えていることと思います。気になること等、ございましたら遠慮なく、学校の方に御連絡ください。丁寧な対応を心掛け、連携させていただきます。

学校行事等につきましては「まん延防止等重点措置」のもと、開催のあり様など、制約の中、工夫もし、実施させてもらっています。今年度の卒業式につきましても、現時点では来賓等の参加は御遠慮願ひ、3年生、その保護者(人数制限あり)、教職員で昨年同様、時間等、縮小しての実施予定です。社会機能停止を防ぐ観点から、PCR検査等を踏まえたコロナ対応(自宅待機期間等)は緩和の方向で変更、検診が進められています。情勢及び行政からの指示に変更等、ございましたら、適時、お知らせさせていただきます。もう暫くは、こうした対応が続くものと思われまますが、御理解と御協力の程、よろしく願ひいたします。

<3年生へ>

多くの生徒が私立入試を終え、公立高校選抜Ⅱ入試に向けて、5教科を中心に3年間の学習の総まとめに入っているところだと思ひます。毎日、規則正しい生活をし、感染防止は勿論のこと、健康に留意し、希望校合格に向け、気になる単元の学習に取り組む、悔いの残らないよう、最後まで頑張りてください。

<1・2年生へ>

学年末試験は学年の「総まとめ」になるものです。本日、仮発表がありました。各自が目標を定め、計画を立て、今年度、最高の取組みとなるよう頑張りてください。家庭学習時間を確保し、自分なりの努力を大切にすること。



「新入物品注文」入学予定の児童、元気に来校、ありがとうございます!!

1月29日(土)、本校、体育館にて「新入生説明会」を開催しました。今年度は第6波の感染者急増(校区の学年閉鎖等)を受け、安全確保の観点より、来場者を小学校・クラス別、午前中4つの時間帯に分け、物品注文のみの形、学校教育目標や学校のきまり、中学生生活、提出書類、提出書類、PTA総合保障制度、SNS利用上の諸注意等の御説明は省略、書面での配付・お知らせとさせていただきます。

大寒の候の寒い1日でしたが、多くの児童が笑顔で元気に来校してくれました。親子で楽しく体操服を試着する姿やその会話からは本校への入学を楽しみにしてくださっている様子と感じることができ嬉しく思いました。説明会への出席児童は95名(欠席者9名)、次年度、新1年生は通常学級3クラス、特別支援学級2クラス(知的・自情)でスタート予定です。児童のみならず、残された小学校生活、思い出に残る有意義な時をお友達、先生方とお過ごしください。4月7日の入学式、元気に登校してきてください。待っています。保護者のみなさま、十分な御愛想も出来ない中、御来校くださり、誠にありがとうございます。今後とも本校への御支援、御協力のほどよろしく願ひいたします。



2年生「進路説明会」次年度から始まる「新入試制度」に耳を傾ける生徒達

平時であれば保護者同伴で入試に関する必要な情報をこの「進路説明会」でお聴きいただくところ、新入生説明会同様、感染防止の観点から2月7日(月)午後、まずは2年生の生徒だけが、本校教諭及び岡山龍谷高等学校作成のDVD(「進路実現に向けて～中学生のうちに身に付けてほしいこと～」)を通じて進路に関する学習を行いました。そして、保護者の皆様には2月8日(火)、生徒が受けた説明と同じ内容のものをYoutube オンラインにて配信させていただきました。

—「進路説明会」主な内容—

- 今年度(3年生)の入試状況
- 入試に向けた心構え(岡山龍谷高等学校より)
- 卒業後の進路先について
- 新入試制度について
- セミナー学習について
- 進路希望調査について
- 3年生になる心構え(学年主任より) など

次年度、現2年生の広島県公立高校入試より、その制度が大きく変わります。広島県教育委員会HPでその具体的内容を知ることができます。以下のURLにアクセスし、御覧ください。<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/kyouiku/sennbatsu-kaizen.html>



凡事徹底

